

CONCESIONARIA DE HOSPITAL FÉLIX BULNES VA AL PANEL TÉCNICO CONTRA EL FISCO: PIDE INDEMNIZACIÓN DE HASTA US\$ 100 MILLS.

La sociedad concesionaria Metropolitana de Salud —ligada a la italiana Astaldi y la francesa Meridiam—, que opera el Hospital Félix Bulnes, sometió ante el Panel Técnico de Concesiones una discrepancia con el fisco, a través del Ministerio de Obras Públicas, donde solicita indemnizaciones que llegarían hasta los US\$ 100 millones.

En un escrito de 130 páginas, la empresa señala que, "desde el inicio de la etapa de explotación, y por causas atribuibles a nuestra contraparte (fisco-MOP-Ministerio de Salud-Servicio de Salud, en adelante también 'contraparte fiscal'), el Hospital ha operado de forma completamente distinta a la pactada bajo el contrato de concesión, afectando los servicios concesionados tanto en volumen como en exigencias adicionales".

La empresa pide al Panel recomendar compensaciones a la concesionaria que podrían transitar entre los 1,7 millones y 2,4 millones de UF, es decir, entre US\$ 70 millones y los cerca de US\$ 100 millones. Por ejemplo, acusa incumplimiento de la gradualidad del número de camas pactadas, aumento de la cantidad de camas por sobre el máximo contemplado (523 unidades) en el contrato de concesión, incre-



DAVID VELASQUEZ

La concesión del Hospital Félix Bulnes se adjudicó en 2014.

mento del número de funcionarios de salud en el hospital, entre varios otros temas.

En el documento indica que, "de la mano del mayor número de camas y pacientes en el hospital, también ha aumentado el número de funcionarios de salud de 1.981 según el estudio de preinversión, a más de 3.500 según la última cuenta pública del hospital (incluye a funcionarios y estudiantes universitarios). Esto genera mayor desgaste de la infraestructura y mayor demanda para servicios como aseo, alimentación, residuos y ropería, entre otros". Los abogados de la concesionaria son del estudio Garrigues.